



Rogelio, Hernández y Sáez, ayer en el Hospital de Salamanca

ABC

El brote de gripe se «ha atenuado» excepto en León, según la Junta

► Sáez defiende la gestión del Hospital de Salamanca, aunque tomará nota de la «Marea Blanca»

ABC
SALAMANCA

El consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, explicó ayer en Salamanca que el brote de gripe que afecta desde hace una semana a toda Castilla y León, excepto a la provincia de León, «se ha atenuado». En declaraciones a los periodistas antes de participar en un acto del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL), Sáez Aguado recordó que durante estos días se han reforzado los servicios asistenciales en la Comunidad Autónoma, como la apertura de plantas y más servicios en atención asistencial.

«La respuesta ha sido razonable y ahora habrá que esperar a la evaluación del brote para ver cómo va evolucionando porque ha afectado a 417 casos por cada 100.000 habitantes», explicó. Así, el consejero de Sanidad recordó que se han abierto 260 camas en diferentes centros hospitalarios de Castilla y León y se han contratado 220 profesionales, informa Efe.

Por otra parte, el consejero aseguró que «toma nota» de las exigencias de los ciudadanos lanzadas en la última manifestación contra «la situación de la sanidad pública en Salamanca».

En este sentido, explicó que «los problemas a los que nos encontramos en Salamanca son parecidos a los de otras ciudades de Castilla y León, Francia o España». Así, defendió la gestión

que se ha hecho por parte de la gerente del Complejo Asistencial de Salamanca porque «ante un aumento de demanda asistencial ha habido mayores recursos, tanto de camas como de profesionales».

Tumores hematológicos

Precisamente, el Hospital de Salamanca coordinará el primer proyecto europeo de investigación que utiliza el denominado «Big Data» -o datos masivos de pacientes- para mejorar el tratamiento de los tumores hematológicos, que comenzó ayer en la Universidad de Salamanca coordinado por el Instituto de Investigación Biomédica (IBSAL). El consejero de Sanidad mostró su satisfacción porque este proyecto -con una cuantía de 40 millones de euros para desarrollar en los próximos cinco años- esté coordinado por el Hospital de Salamanca a través de un consorcio de 51 socios de 11 países europeos. El objetivo del proyecto denominado «Harmony» se centra en dibujar el mapa europeo de tumores hematológicos, que ocupan el quinto puesto en prevalencia y tercero en mortalidad, y a través de sus trabajos buscar encontrar tratamientos más eficaces para estas enfermedades.

Sáez Aguado calificó este proyecto como «muy importante» toda vez que es el primero de Europa «que aplicará el Big Data a la salud, a través de una utilización masiva de datos terapéuticos con el objetivo de mejorar la atención del paciente».

En este sentido, el hematólogo salmantino Jesús María Hernández Rivas, del Servicio de Hematología del Hospital Universitario de Salamanca, -que junto a Guillermo Sanz Santillana, del Hospital Universitario La Fe de Valencia-, liderarán «Harmony».